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卒業式も終り新しい年度が 

また始まります。 

新しいと言えばボーイスカ 

ウトの年度始めも 27 年より変 

わります。また各隊の一部の 

プログラム及びユニホームも 

変わることになりました。 

先ず年度始めは 27 年度より 

今まで入団上進式が 9 月に行っていましたが 4

月からスタートとなります。 

プログラムに関してもクマの課程に月の輪が

新設されますなど各隊一部のプログラムに変更

があります。 

ユニフォームは平成 22 年度のアンケートで

70％の人が制服の再検討を望む声があり、機能

性、デザイン且つ経済的なもの制服に変わりま

す。各隊の新しいユニフォームの写真は日本連

盟のホームページ載っておりますがボーイ以上

の制服の写真には目黒一団から平野くんと森さ

んがモデルとして参加しておりますのでそれも

含め是非日本連盟のホームページをご覧いたけ

れば詳しい内容が分かります。 

新学年・進学・飛躍の年になることを祈って

おります。 

日本連盟ホームページ 

http://www.scout.or.jp/ 

ボーイスカウトでは、創始者であるベーデン－パウエル

卿への敬意を表し、改めて自分を見つめなおす機会とし

て、彼の誕生日である 2 月 22日前後の集会で、Ｂ-Ｐ祭とい

う行事をする慣例があります。当団においても今年はＢＶＳ

隊とＣＳ隊でＢ-Ｐ祭をおこないました。 

ＢＶ隊 ：Ｂ-Ｐの映像と生の声を聴きました。隊長に『ビーピー

おじさんのものがたり』の紙芝居 

やってもらい真剣に聴いていま 

した。 

スカウトにはＢ-Ｐのノートとボ 

ールペンを渡し、次回の集会の 

メモをとる練習を始めました。 

まだ上手に筆記出来ないスカ 

ウトもおりますが、スカウト同士 

教えあって、がんばっています。 

 

ＣＳ隊 ： 毎年カブ隊の B-P 祭は世界の国々を学んでいま

す。今年はまずスカウトがそれぞれ世界の国々について調

査を行い、調べた内容を基に世界の国に関する問題を作

成し、1 つの形にまとめました。それはすごろくです!このす

ごろくを実際にやってみたり、調べた内容についての発表

を行ったりと、非常に盛り上がった楽しい集会となりまし

た。 

ＣＳ隊 ：2 月 28 日の夜から 3 月 1 日の朝にかけて、オーバー

ナイトハイクを行いました。カブ隊の今年のテーマは「忍

者」。忍者として夜に人知れず行動するための訓練です。東

京タワーや東京駅、皇居、国会議事堂など、都内の様々な場

所を巡りました。スタート直後は元気だったスカウト達でし

たが、次第に疲れや足の痛みが出てきました。かなり辛そう

なスカウトもいましたが、保護者の方々やリーダーとともに

一生懸命歩き続け、結果的には早めの時間に全員が祐天寺に

ゴールすることができました。 

 
ＢＳ隊 ：2 月 20 日から 21 日にかけて、オーバーナイトハイクを行い、京成高砂駅付近から祐天寺まで、

徒歩で夜通し歩いて帰ってきました。 

 スタートしてすぐに、東京スカイツリーが遠目に見える道筋でしたが、スカウトたちは疲労や眠気も

あったためか、自分たちがスカイツリーを目指していることは、到着するまで気がつかなかったようで

した。 

 班長、次長が残念ながら欠席であったため、普段とは違う体制で望むことになったスカウトたちでし

たが、その中でも年上のスカウトが年下のスカウトを頑張って率いて、途中緊張の糸が緩んでしまった

のか道を間違えてしまうこともありつつ、祐天寺まで無事に帰ってきました。 

 スカウトたちが、地図を読む力や、忍耐強さを得るよい機会になったと思います。 （写真は次頁） 
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 2 月 1 日に、パインウッドダービーの東京連盟大

会が祐天寺（！）で行われました。この大会には、

目黒１団からも 1 月に行われた山手地区予選を勝

ち抜いたスカウト 3 名（クマ２名・ウサギ１名）が

参加しました。 

各地区から勝ち上がった精鋭が集う大会だけに、

レベルの高い戦いが繰り広げられました。その結

果、ウサギの水口スカウトが見事上位に入り 3 月に

行われる関東大会への進出を決めました! 

なお当日の結果は、クマスカウトが 23 位，28 位 

ウサギスカウトが 18 位でした。 

 

（追記）関東大会は 3 月 7 日に横須賀（米軍基地内） 

で行われましたが、残念ながら水口くんの上位入賞

はなりませんでした。 

２月１５日、明治神宮外苑アイススケート場で

ＶＳ隊、ＢＳ隊合同スケート訓練がおこなわれま

した。ＶＳ隊からは副長１名・スカウト４名、Ｂ

Ｓ隊からは副長２名・スカウト６名が参加しまし

た。また、ワーグナー団委員が当日の講師を務め

ました。 

ＢＳ隊のスカウトは最初は、ほとんどが初めての

スケートだったということもあって、ぎこちなく

滑ることしかできませんでしたが、 ワーグナー

さんに丁寧に指導していただき、スカウトたちも

熱心に練習に取り組み、集会が終わる頃には皆が

体勢を崩さずに滑ることができるようになり、目

に見えて上達できました。 

 スカウトたちがベンチャースカウトに上進した

時に、スケートの技能を使う機会もあるので、今

回の経験はとてもいい体験になったことと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★スケート訓練に参加して★ 

 

 

  

６けた座標で次のチェックポイントが指示され
たり、現在地からの角度と距離をもとにチェック
ポイントを探したり、時には灯のモールス信号
で！！  
スカウトは苦戦し迷うこともあったので、結果的
に 30 キロほど歩きました。  

 


